

Dimanche 12 février 2012

Nous voilà partis pour notre 3^e camp de ski à Leysin. La neige est au rendez-vous mais la température (-24° en haut les pistes) ne nous motive pas trop à la prospection...

Nous attendons nos 25 jeunes hôtes pour passer la semaine à la neige. 14h30, les premiers arrivent sans nous laisser le temps de terminer nos préparatifs. Nous les envoyons boire un café au village.

Cette année, deux jeunes journalistes en herbe participent à l'édition de ce journal. Nous le compléterons avec quelques anecdotes et photos.

« Nous sommes arrivés au chalet. On est monté dans la chambre pour poser nos valises et mettre nos pantoufles. Nous sommes descendus jouer au baby-foot et ensuite aller dire au revoir à nos parents. Nous sommes allés écouter les règles et faire l'exercice d'incendie sauf que pas comme l'année dernière nous sommes pas sortis dehors. On a pu s'occuper un moment. Pendant ce moment d'occupation nous sommes allés écrire ce journal. Et le gong a sonné pour aller à table et nous avons mangé : Pour le repas, du poulet au curry, des petits pois et carottes, du riz, et des Ananas. Et pour le dessert : des ananas et un cake au chocolat. La monitrice a dû faire quelques remarques, mais évidemment pas à cause de nous ! Nous sommes sortis de table. Et nous sommes allés nous brosser les dents même si on devait les laver après. Ensuite nous sommes allés faire des jeux avec tout le camp. C'était super cette première journée. Se qui était cool s'est qu'on connaissait déjà tout le chalet bref ce camp çannonssais comme l'année dernière ça veut dire genial !!! »



Nous les mettons au lit et le silence se fait très rapidement.

Sage comme des images...

Lundi 13 février 2012

La première nuit s'est bien passée. A 8h, les enfants sont encore bien calmes dans les chambres ; le déjeuner est prêt et gentiment, la maison s'active. Les groupes de ski sont formés. Les nouveaux skieurs partent en voiture direction la piste des débutants et apprennent les bases du ski avec de petits exercices. Les autres groupes montent en cabine affronter la bise et de belles pistes bleues pour commencer.

« Nous nous sommes réveillés et on est allé déjeuner ; des tartines à la confiture de fraise et confiture de cerise. Ensuite nous sommes allés nous habiller pour cette matinée de ski. Nous avons pris le bus jusqu'au télécabine nous sommes montés avec les télécabines.



Le temps était super, grand soleil, mais tout de même un peu de bise. Ensuite nous sommes rentrés en bus. Donc on est rentré en bus on a mangé : des raviolis à la sauce tomate et pour le dessert : des flancs au caramel et au chocolat. Nous nous sommes habillés, et pas comme ce matin, cette fois si on s'est habillé pour le tobogganing et non pour le ski. »



Au vu des températures polaires, nous avons modifié notre programme et décidé d'aller le lundi déjà au tobogganing. Après 35 minutes de bus à travers le village... (Juste le temps pour que les plans de la Saint Valentin soient élaborés...)

Règles de sécurité données, nous nous lançons sur les pistes gelées dans nos bouées. Plusieurs enfants hésitent

longuement et finalement après avoir osé se lancer la première fois ne s'arrêtent plus !



« Au tobogganing nous avons fait la piste que l'on a fait l'année dernière mais aucune nouvelles pistes car nous ne faisons pas la bonne taille, il faudra attendre l'année prochaine ☹. Mais par contre des autres on fait des nouvelles pistes. Puisque il y avait beaucoup de soleil, la glace a fondu, donc, les pistes ne glissaient plus beaucoup et on s'arrêtait tout au milieu. Après on est allé manger le goûter juste devant le tobogganing on a goûté du pain et du chocolat Ha ! et aussi des pommes avec comme boisson du thé après nous sommes rentrés au chalet en bus et nous sommes allés au douche les garçons en premier. Nous avons fait des parties de baby foot et c'était le tour des filles. »

Le soir, c'est cache-cache dans la nuit. Les enfants partent se cacher, certains très imaginatifs se camouflent dans un tas d'habits et passent inaperçus. Les monos mettent un moment à les trouver. Ensuite, échange de rôles, c'est aux enfants de chercher. Les monitrices qui pensaient s'être bien cachées dans des armoires sont déçues d'avoir été trouvées aussi vite.

Le lavage des dents et le coucher sont bien compliqués. Les enfants ne sont pas vraiment motivés à aller au lit. Mais nous gagnons toujours après de grands efforts et quelques lampes de poche confisquées.



Mardi 14 février 2012

Le beau temps au rendez-vous, une belle journée de ski nous attend. Aujourd'hui, tout le monde sur les pistes. Pour certains, c'était la première expérience du télésiège : tout s'est bien passé ! De nombreux progrès ont été faits. Les autres groupes s'attaquent à de nouvelles pistes.



« Nous nous sommes réveillés. Ensuite nous sommes allés déjeuner : des tartines à l'abricot. Nous nous sommes brossés les dents et aller s'habiller pour le ski. Nous sommes allés skier et on s'est beaucoup amélioré on est tombé aucune fois. On a pris plein de nouvelles pistes et de nouvelles bosses. Quand on a eu fini de skier on est rentré en bus au chalet. Le gong a sonné et on est allé prendre le repas de midi et on a fait un grand brunch. Les profs nous ont laissé un moment de libre et on est allé skier. Nous avons fait plein de bosses, mais une piste était glacée. Nous sommes rentrés au chalet en bus. »



Après le repas du soir, nous proposons un tournoi de baby-foot aux enfants. Les équipes se forment et le tournoi peut commencer. Malheureusement, l'heure tourne et il est déjà temps d'aller se coucher. Les matchs reprendront dans la semaine.



Les plans de la Saint-Valentin préparés n'ont pas été aperçus, peut-être ont-ils profité du coucher pour les mettre en pratique.



La gazette de Bourdigny à Leysin !



Mercredi 15 février 2012

Réveil blanc ce matin, il neige à gros flocons. Question du jour : Qui veut skier ?? Jour blanc, vent à 45 km/h, et il neige encore. Pas beaucoup de volontaires. De toute façon, on avait prévu le courrier alors chacun s'installe à table et prend le temps d'écrire de belles lettres aux parents. Petit moment de panique avec un timbre collé à l'intérieur d'une carte.



Nos deux ados, encadrés par deux moniteurs, on est jamais trop prudent, s'équipent et partent skier. Les vingt-trois autres s'équipent également pour de la marche, légèrement, forcée. Mais il faut dire qu'il y avait un bon sucre : le shopping !



Ce midi, tout le monde au resto. Nous attendons impatiemment nos quatre skieurs, mais où est le ski disparu ?



A 13h30, branle bas de combat, nous chaussons nos patins et attaquons 1h30 de glisse et de chutes sur la patinoire : Un menton, un dos, un nez et



deux pipis (compliqué les pipis : enlever les patins, mettre les chaussures, aller aux toilettes, remettre les patins...)



Après tous ces efforts, les méchants moniteurs font rentrer les enfants à pied ! Encore !

Ce soir, après le repas, c'est soirée cinéma. Deux films choisis : Rio et l'élève Ducobu.



Maintenant, il est 21h14. Il n'y a plus un bruit dans les étages, cela valait la peine de les faire marcher !